

réformée à une époque que nous ignorons (il était certainement huguenot quand il est mort). Jean II, imprimeur moins habile que son père, mais plus instruit, plus lettré, né en 1539, avait épousé Sarah de La Chana ; il est mort à Genève en 1615 (5).

15. — *Libraires et relieurs de livres* (6).

Nous avons réuni les libraires et les relieurs de livres, car les deux professions étaient exercées le plus souvent par le même personnage. Treize étaient Protestants. Parmi eux, six appartenaient à l'ancienne famille des Huguetan ; dans cette famille, on entreprenait, déjà au xv^e siècle, la confection d'éditions d'ouvrages de toute sorte, et l'on faisait un commerce de librairie très étendu. Les Huguetan se sont réfugiés à Amsterdam lors de la révocation de l'édit de Nantes. Un autre riche libraire protestant de Lyon, Gaylin ou Guélin, les y suivit.

16. — *Mouliniers de soie*.

Nous avons relevé les noms de treize mouliniers de soie, maîtres ou ouvriers : tous, un seul excepté, de 1604 à 1635 (7).

Un d'eux doit être mentionné. Jean-Antoine Benay, « filleur de soye (moulinier) », catholique, était à Lyon en

(5) Il y avait encore des de Tournes à Lyon, au xviii^e siècle. Jacques de Tournes, de Genève, marchand libraire à Lyon, est décédé dans cette ville en 1741.

(6) Le libraire Thibaut Payen, qui vivait au xvi^e siècle, est inscrit, en 1569, au nombre des « Huguenots réduits. »

(7) Les mouliniers étaient nombreux à Lyon au commencement du xvii^e siècle.